



Patrick Bücking und Benjamin Schilke vom Warteverein e.V. aus Langeleichstädt übergaben den Spendenscheck an Kerstin Stadler

22.12.2025 00:00 CET

Kreative Spendenaktion erzielt 8.305 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

Patrick Bücking und Benjamin Schilke vom Warteverein e.V. aus Langeleichstädt initiierten gemeinsam mit einer Aktion von Herrn Zwarg eine besondere Spendenaktion zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz. Verkauft wurden Tee- und Glühweintassen, mit denen sie auf ihr Anliegen aufmerksam machten.

Durch das Weitererzählen der Aktion und die Unterstützung zahlreicher Beteiligter wuchs der Erlös stetig und konnte deutlich gesteigert werden. Am Ende kam eine Spendensumme von beeindruckenden 8.305 Euro zusammen.

Am 22. Dezember 2025 übergaben Patrick Bücking und Benjamin Schilke den Betrag persönlich an das Kinderhospiz Bärenherz.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei Patrick Bücking, Benjamin Schilke, Herrn Zwarg sowie allen Unterstützerinnen und Unterstützern für dieses außergewöhnliche Engagement. Die hohe Spendensumme leistet einen wichtigen Beitrag zur verlässlichen Begleitung von Familien im Kinderhospiz Bärenherz.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister
Öffentlichkeitsarbeit
meister@baerenherz-leipzig.de
0341/35016325